

Kinderbauernhof Pinke Panke erhält Großspende M.U.T. überreicht 10 000 EUR

Berlin, 03.08.2009. Der Kinderbauernhof Pinke Panke in Berlin-Pankow wird durch den gemeinnützigen Verein "Mensch-Umwelt-Tier e.V." seit fast neun Jahren unterstützt. Im Juli 2009 konnte auf dem Gelände das neue Spielhaus endlich offiziell eingeweiht werden. Bastelnachmittage für Kinder bei Regentagen oder aber eine Hausaufgabenbetreuung können nun endlich in geschützten Räumen realisiert werden. Doch nicht nur der Unterhalt für das Spielhaus ist mit Geldausgaben verbunden. Auch die Versorgung der vielen Tiere, wie Esel, Schafe, Schweine und Kaninchen, die täglich von rund 80 Stammkindern besucht werden, verursacht Kosten.

Mensch-Umwelt-Tier e.V. wird daher am kommenden Donnerstag um 11 Uhr einen Scheck in Höhe von 10 000 Euro überreichen, um die Kosten mit zu tragen.

Scheckübergabe

Donnerstag, 6. August 2009
11 Uhr
Kinderbauernhof Pinke Panke
Am Bürgerpark 15-18
13156 Berlin Pankow

Wer Lust hat, sich den Bauernhof einmal selbst anzuschauen, kann gerne vorbeikommen!

Ausschließlich dank seiner Mitglieder und Spender ist es M.U.T. möglich, den insgesamt 22 Partnern zu helfen. Unter www.mut-ev.org kann man sich näher zum Projektpartner "Pinke Panke" und der Vereinsarbeit von Mensch-Umwelt-Tier e.V. informieren.

M.U.T. e.V. ist als gemeinnützig anerkannt und fördert zehn soziale Einrichtungen in Berlin (22 bundesweit) und unterstützt damit den wichtigen Kontakt zwischen dem Menschen, der Umwelt und dem Tier.

Weitere Informationen bei:

Alexandra Diezemann
Pressesprecherin M.U.T. e.V.
Tel.: 030/ 30 09 62 34
Fax: 030/ 30 09 62 55
Email: redaktion@mut-ev.org